



1981_03_1e_21 Cette individualité est la manière d'être du manifesté

Visiteur : Quand on comprend la vérité est-ce que ça peut changer le monde ?

« D'abord l'individualité n'est plus, et tout ce qui arrive est vu comme un fonctionnement total ; on ne peut pas diviser la compréhension du fonctionnement total.

Il n'est plus question de « moi » ou de « vous » qui comprend quelque chose.

✧ La compréhension EST. ✧

Ce savoir n'est pas dans les livres.

✧ Ce n'est pas une connaissance intellectuelle. ✧

Cette conscience fonctionne à travers des millions de formes, et pourtant c'est la même conscience, une.

Nous avons cette conviction que « je suis », que « j'existe », que « je suis vivant ».

C'est la conscience qui donne cette conviction et la conscience n'est pas consciente d'elle-même, sans le corps, alors quelle est la relation ?

La conscience, c'est la saveur de cette forme physique.

Sans la forme, la saveur est perdue.

Le corps est la quintessence de la nourriture et la conscience est la quintessence de la forme physique.

Quand on comprend bien cela, où est l'individualité.

Cette individualité est la manière d'être du manifesté. »

Visiteur : Pourquoi la conscience veut-elle se préserver dans ne forme particulière ?

« Quand la conscience s'identifie à une forme, cette identité veut continuer aussi longtemps que possible.

La conscience jouit tellement de cette identification qu'elle veut que ça continue. »

Visiteur : Si cette individualité n'est plus, est-ce que la conscience veut continuer quand même ?

« Quand la conscience a perdu son individualité et qu'elle est une avec l'Univers, quel besoin a-t-elle de continuer ? »